

BERITA TERBARU

IAI Yasni Bungo Luluskan Ratusan Wisudawan/Wati Terbaik Angkatan Ke-25

Dia Wisda - BUNGO.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 4, 2023 - 18:18



BUNGO - IAI (Institut agama Islam) Yasni Muara Bungo sukses menggelar sidang senat terbuka program strata satu(S1) angkatan ke-25 acara wisuda diselenggarakan di Aula ballroom Hotel semagi, Senin (04/12/2023).



Acara tersebut tampak dihadiri oleh Bupati Bungo H. Mashuri SP.ME, Sekretaris Dinas pendidikan dan kebudayaan Kabupaten Bungo Marjohan, Ketua yayasan Drs.H Idham kholid, Rektor IAI Yasni Dr.Muhammad Solihin serta seluruh stakeholder IAI Yasni dan Ratusan mahasiswa/wi serta tamu undangan lainnya



Rektor IAI Yasni, Dr Muhammad Sholihin dalam wawancaranya mengatakan bahwa wisuda angkatan ke XXV tahun 2023 ini diikuti ratusan para wisudawan yang datang dari dalam dan luar daerah kabupaten Bungo, ia juga mengucapkan terimakasih kepada Bupati Bungo yang telah hadir secara langsung

"Ucapan berterimakasih atas kehadiran Bupati Bungo dan Koordinator Kopertais Wilayah XIII Jambi pada acara wisuda IAI Yasni Bungo angkatan ke-25, Alhamdulillah kegiatan wisuda pada hari ini berlangsung Sukses dan lancar, Tahun ini kampus IAI Yasni Muaro Bungo telah meluluskan 295 mahasiswa terbaiknya dari 7 bidang studi dari 3 fakultas," Ungkap Rektor.

Beliau juga yakin bahwa lulusan IAI Yasni mampu bersaing di dunia kerja nantinya.

Dirinya berharap kepada para wisudawan bisa berkarya dan memberikan kontribusi yang nyata untuk masyarakat berbangsa dan Agama dan lebih meningkatkan kualitasnya.

Diungkapkannya, IAI YASNI mengutamakan misi untuk mencetak lulusan yang berwawasan, berakhlaqul karimah dan membangun pola pikir global.

Di kesempatan yang sama, Ketua Yayasan Nurul Islam Muara Bungo, Drs. H. Idham Kholid mengatakan kampus IAI Yasni Muaro Bungo merupakan salah satu kampus tertua dan terbesar di Kabupaten Bungo, Hal ini dapat dilihat dari jumlah alumni yang mencapai ribuan dan tersebar di beberapa wilayah.

"Kampus IAI Yasni Muaro Bungo ini merupakan Salah satu kampus tertua dan terbesar di kabupaten Bungo,saat ini ada 7 program studi dan 3 fakultas yang ada di kampus IAI yasni Bungo dan tiap tahunnya jumlah mahasiswa kita semakin berkembang, tentu hal ini harus diiringi dengan kualitas dan pelayanan kampus, kita berharap kepada wisudawan bukan hanya bisa mencari kerja tapi juga menciptakan lapangan kerja," tutupnya. (Dya)